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INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Rua Carlos Trecenti, 105 - Fooe (14) 3264-8700 - Fax (14) 3264-8700

CEP 18.683-214 - Lençóis Paulista - SP
CNPJ 07.556.356/0001-55

Reunidos na sede administrativa do Instituto de Previdência Municipal de Lençóis Paulista - IFREM, as oito horas, os
seguintes membros titulares do Conselho Fiscal do Instituto de Previdência Municipal de Lençóis Paulista: Diego Martins
Pereira, representante da Câmara Municipal de Lençóis Paulista; Silvia Maria Gasparotto Venturini, representante da
Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista; Leandro Orsi Brandi, representante do IPREM/Aposentados; Donizele Evandro
Santangelo, representante do Centro Municipal de Formação Profissiottal "Prefeito Ideval Paccola" e Patrícia de Souza,
suplente representante do Serviço Autônomo de Água e Esgotos - SAAE. Presente, também, o Sr. Antonio Marcos Martins
- Diretor Executivo do IPREM. A membra Fernanda Campanlioli, representante titular do Serviço Autônomo de Água e
Esgotos - SAAE, estava ausente por motivo de compromisso de trabalho, sendo tal justificativa aceita pelo Conselho e a
conselheira devidamente representada na reunião pela sua respectiva suplente. O Presidente cumprimentou a todos e, dando
início à reunião, apresentou a pauta e passou a palavra ao Diretor do IPREM, que leu o Relatório de Atividades do mês de
maio de 2023, explicou o Demonstrativo de Movimentação Financeira e Balancetes da Receita e Despesa relativo ao mês de
tnaio de 2023, comentou as despesas administrativas, os saldos e movimentações bancárias e também os rendimentos c
respectivas taxas diárias, mensais, anuais e acumuladas no período das aplicações financeiras. Na seqüência, o Sr. Presidente
apresentou todos os processos previdenciários, como todas as Portarias emitidas pelo IPREM no mês de maio de 2023.
Após, os membros do Conselho analisaram e conferiram: saldos e movimentações bancárias, cheques, extratos bancários,
rendimentos e respeaivas taxas das aplicações financeiras, despesas administrativas. Relatório de Atividades do IPREM. O
Conselho avaliou toda a documentação apresentada e deu parecer favorável à aprovação das contas referentes ao mês de
maio de 2023, sem ressalvas. Também analisaram e aprovaram os relatórios mensais emitidos pela empresa LDB Assessoria
Financeira, bem como os pareceres do Comitê de Investimentos constantes nas Atas n° 05/2023 e 06/2023, que tratam do
acompanhamento da rentabilidade e dos riscos das diversas modalidades de operações realizadas na aplicação dos recursos
do RPPS e da aderência das alocações e processos decisórios de investimento à Política de Investimentos. Na seqüência, o
Presidente comentou sobre a realização do 12° Ciclo de Palestras do IPREM, no dia 16 de Junho de 2023, no auditório do
Lions Clube de Lençóis Paulista, que teve seus objetivos atingidos, em especial quando ao oferecimento de transparência de
dados do IPREM e informação sobre a responsabilidade dos gestores e a importância da participação no pleito eleitoral que
acontece neste exercício. Também agradeceu o empenho dos servidores do IPREM na realização da Audiência Pública de
prestação de contas do Exercício 2022 que aconteceu no dia 21 de junho de 2023, cumprindo assim com as obrigações da
autarquia Na seqüência, o Diretor do Instituto informou que a Prefeitura Municipal deverá retomar os estudos sobre a
implementação da Emenda constitucional n°103/2019, tendo sido entregue aos conselheiros a avaliação atuarial, base
Dezembro/2022, de acordo com as regras da referida EC 103/2019, que servirá de suporte ao referido grupo de estudos. Por
fim, o Conselho foi cientificado do teor do Relatório final TC-002380.989.22-8 - Exercício 2022 e das informações e
justificativas a serem oferecidas ao órgão flscalizador quanto aos aponuunentos efetuados. Nada mais havendo a tratar, o
Presidente agradeceu a presença de todos e declarou por encerrada a reunião, às lOhOO. Para constar, eu, Sra. Silvia Maria
GasparqJttrYenturini, Secretária, redigi a presente Ata que vai devidamente assiii3da.^por mim e pelos demais membros
presen
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